



Bezirksverband Mittelfranken

www.gruene-mittelfranken.de

Pressemitteilung zur Bezirksversammlung

30.10.2016

Die Grünen Mittelfranken haben am Samstag den 29.10.2016 in Hagenbüchach bei ihrer Bezirksversammlung die Vorstandschaft turnusmäßig neu gewählt. Mit großer Mehrheit wurden: Ruth Halbritter aus Uffenheim, Marianne Schwämmlein aus Langenzenn und Markus Ganserer MdL aus Nürnberg wiedergewählt. Als neuer Schatzmeister an ihrer Seite kam Christian Sauter aus Erlangen hinzu.

Zu kurz gesprungen: Die Grünen Mittelfrankens vermissen in der Gesetzesvorlage für das Bundes-Teilhabegesetz *wesentliche Grundlagen* und sehen sehr viele Verschlechterungen der betroffenen Menschen.

Ein Gesetz zur Stärkung der Teilhabe und Selbstbestimmung von Menschen mit Behinderungen muss anders aussehen meint Bezirksrätin Lydia Bauer-Hechler.

Schon lange ist bei Bündnis 90/Die Grünen eine inklusive Gesellschaft Programm und in der Teilhabe der Menschen mit Behinderungen eine Selbstverständlichkeit. Erfreulich ist, dass nun der Koalitionsvertrag der Bundesregierung 2013 die Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention als eine der großen Aufgaben der Legislaturperiode vorsieht. „Hier geht es um einen Paradigmenwechsel“, meint auch Marianne Schwämmlein und natürlich um einen „ganz großen Wurf“. Versprochen wurde die Einbeziehung der Menschen mit Behinderungen in politische Entscheidungen, von Zielen wie inklusivem Arbeitsmarkt, von Prüfung der Möglichkeiten für ein Bundesteilhabegeld und der Reform der Eingliederungshilfe. „Insbesondere letzteres wirkt direkt im Aufgabenbereich der Bezirke“ unterstreicht Lydia Bauer-Hechler. Die Proteste von Menschen mit Behinderungen und von Verbänden in der Öffentlichkeit und sozialen Netzwerken werden immer massiver. Auch wenn in den letzten Monaten einige Punkte nachgebessert wurden: das Gesetz darf nicht so beschlossen werden, wie es jetzt vorliegt. „Vieles ist nicht tragbar, vieles noch völlig unausgegoren“ und würde zu einer „Flut gerichtlicher Klärungsprozesse führen“ ergänz Ruth Halbritter.

Bei einer Podiumsdiskussion mit Peter Meyer vom BDM und Helmut Mondel, der mit seinem Sohn einen Demeterbetrieb führt, ging es nach der Abstimmung zur Resolution weiter. Die Diskussion zur Landwirtschaftspolitik und die Frage, wie bäuerliche Betriebe aktuell damit umgehen und wie sie ihre Zukunft sehen, wurde mit den Delegierten erörtert und mit vielen Fragen und Antworten die momentane Situation verdeutlicht.

Bezirksgeschäftstelle: Fischerstraße 6a, 91522 Ansbach,
Tel. 0981-66688 oder 0151-41208331, e-mail: buero@gruene-mittelfranken.de

